

IG Karabach und eurasische
Pferderassen e. V
Verena Scholian
Vogelsbergweg 11
D-65462 Ginsheim-Gustavsburg

ВНИИ Коневодства
М. И. Киборт
Рязанская область
Рыбновский р-н
п/о Институт Коневодства

15 August 96

Werte Frau Verena Scholian,
leider erhielten wir Ihren Brief mit großer Verspätung - erst am
Anfang August.

Wir können gern mit der Gemeinschaft "IG Karabach..." die
Zusammenarbeit herstellen.

Was die Fragen betrifft, an denen Sie Interesse haben, so
teilen wir folgendes mit:

- In unserem Institut für Pferdezucht (AFfPZ) ist
verantwortlich für die Budjonny; Donpferde und entsprechendes
Stutbuch D-r M. I. Kibort; der Terskpferde - D-r E. I. Schemarykin.

- Die Karabachpferdezücht^ung wird nur in Aserbaidshan
durchgeführt. Die heutige Situation in dem Agdamgestüt ist für
uns nicht möglich zu erfassen, aber, das die reinblutige
Karabachpferde eine Ungewöhnliche Seltenhet darstellen,
unterliegt keinem Zweifel.

- Die Kreuzung dieser Pferde erlaubt 50% Araberpferdeblut. In
unserem Institut haben wir keinen Mitarbeiter, der sich mit
dieser Rasse beschäftigt. *Informationen über diese Pferde*
Die entsprechlichen Nachrichten kann
man unmittelbar aus den Pferdegestuten erhalten: Малкинский, по
адресу 361716 Кабардино-Балкария, Зольский р-н, и Карачаевский,
по адресу 357187 Ставропольский край, Малокарачаевский р-н.

Für die Registrierung in das Stutbuch Russlands aus anderen
Малкинский конный завод / Adressen der beiden Pferdegestüten